

Hoy, en la Comisión de Asuntos Económicos y Transformación Digital

Píríz destaca la labor del PP para mejorar la Ley de Startups y asegura que seguirá trabajando en ello hasta el último minuto

- El portavoz de Presupuestos del GPP pone en valor el consenso generado en torno a esta norma y lamenta que esto no sea lo habitual por culpa de Sánchez y sus socios, ya que el consenso es lo que esperan los españoles para mejorar sus vidas
- Subraya que “el compromiso legislativo del PP era trabajar para que saliera una ley mejor de la que entró hace meses y así ha sido”, y pone como ejemplo de ello que no se limiten las ayudas a tres startups por emprendedor
- Considera que la ley todavía tiene margen de mejora, por lo que avanza que el PP seguirá trabajando a tal fin hasta el último minuto
- Señala que la norma tiene un déficit muy importante, como lo recoge el Consejo Económico y Social, que es que no está pensada para emprendedores en zonas rurales. Por ello el PP defiende discriminar positivamente a nivel fiscal y de flexibilización a estas empresas si se localizan en municipios pequeños
- Afirma que esto es una oportunidad para que las zonas rurales atraigan a jóvenes con talento e independientes que trabajan a remoto, “todo ello en beneficio de la cohesión social y territorial de nuestro país”
- También reclama atender a la brecha de género existente en este campo, ya que solo uno de cada cuatro emprendedores es mujer
- Además, sostiene que son deseables más medidas fiscales, y anuncia que el PP lo hará cuando gobierne y en este momento en el resto del proceso parlamentario de la ley
- Recuerda que el anterior Gobierno del PP estuvo trabajando en una ley sobre el ecosistema emprendedor hasta que la moción de censura la frustró
- Destaca la importancia del asunto porque es clave para el futuro de España. En este sentido resalta que en los últimos diez años las startups españolas han multiplicado su valor por veinte y en este momento emplean a 140.000 personas y hay 6.446 inversores privados

